



## 6月はふれあい月間です

校長 石井 正広

4月、5月には、2年生から5年生までの遠足が行われました。今年度は児童数の増加に伴って、学年ごとの遠足になり、それぞれ行き先がかわりました。1年生は、発達段階を考慮して2学期に実施します。また、6年生は、2泊3日の日光移動教室に行ってきました。やや肌寒い気候でしたが、豊かな自然と歴史を75人全員が体験し、集団生活の中で、一回り遅くなって帰ってきました。6月には縦割り班による子どもまつりがあります。成長した6年生のリーダーシップに期待しています。

さて、6月はふれあい月間です。新宿区次世代育成支援に関する調査によると、小学校5・6年生の携帯電話・スマートフォンの所有状況は71%、そのうち1時間以上動画を見る30.8%、ゲーム26.9%と利用時間も長時間化しています。メールやSNSなどを利用してのトラブルなども増加しています。そこで、四谷小学校では「SNS東京ルール」を参考に、SNSの使用に関するルールを考える活動を進めていきます。

また、6月13日（木）から15日（土）の3日間は学校公開日です。子どもたちが、生き生きと学習や生活で活動する様子をご覧ください。



### 保護者会のお知らせ

下記のとおり第2回保護者会を実施いたします。お忙しいことは存じますが、ご出席よろしく  
お願い申し上げます。

1・3・5年 7月5日（金）14:45～  
 2・4・6年 7月8日（月）14:45～  
 ※各教室で行います。

### PTA委員会活動用駐輪場の設置

本校では、敷地内に駐輪場がないことから、保護者の自転車でのご来校はご遠慮いただいております。今年度から、学校のPTA委員会活動でご来校いただく場合に限り、自転車でのご来校を以下のルールで許可することになりました。ただし、一般のご来校の方はご使用できませんのでご注意ください。

- PTAの委員会活動時のみ利用できる。
- 学校で指定した場所に駐輪する。
- 利用時には「駐輪許可証」を掲示する。
- 「駐輪許可証」を忘れたら主事室で借りる。

### 地域や保護者の皆様へのお願い

5月28日に川崎市で、登校のためにスクールバスを待っていた小学生が刃物を持った男に襲われるという痛ましい事件がありました。本校においても5月17日に一斉下校訓練を実施したところですが、改めて各学級において不審者対応についての指導を行いました。

通学路に大人の目があることが安心につながります。本校の児童が登下校で学校の周囲を歩く時間帯は以下の通りです。可能でしたら、この時間帯に散歩をしていただいたり、道路に出て児童の様子を見ていただいたりするとありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

登校の時間帯 7:30～8:15

下校時間帯 5時間で帰る学年 14:40～15:15

6時間で帰る学年 15:30～16:00

## 日光移動教室

6年担任

5月13日(月)～5月15日(水)、6年生は日光移動教室に行っていました。1日目は、足尾銅山と日光東照宮を見学し、社会科で学習してきたゆかりの人物や建造物に触れ、日光の歴史を改めて学ぶことができました。2日目は、天気心配もありましたが、男体山を目の前にしながら戦場ヶ原をハイキングし、湯滝・竜頭の滝、華巖の滝を見学して、日光の雄大な自然の素晴らしさを感じてきました。3日目は、日光木彫り体験を行い、日光の伝統工芸にも触れ、学びを深めることができました。

集団行動においても、昨年度の女神湖での経験を生かしながら、時間を守ること、班の友達と協力することを強く意識して生活する姿が見られました。

また、今回の移動教室でも大きく成長する姿が見られました。培った自主性や団結力を普段の学校生活でも生かしてほしいと思います。

## プールの目標

3年児童

水泳の学習に向けて、3年生は自分なりの目標を立てました。浮いたり泳いだりする運動を楽しみながら安全に行っていきたいと思います。

- あんぜんに楽しくけがをしなくてプールのじゅぎょうをしたいです。
- がんばって3きゅうまでいきたいです。
- 楽しくおよいで目ひょうをたっせいしたいです。
- うごきをよくみて、きちんとおよげるようになります。
- クロールができるようになります。
- 息つぎがながてなので、息つぎをがんばりたいです。



## ふれあい月間の実施について

新宿区では、6月、11月、2月を「ふれあい月間」とし児童同士の友人関係や日頃からの教員の指導の在り方を見直す機会としています。この期間中、学校では、児童同士の人間関係上のトラブルや悩み事などを明らかにしていくために以下の取り組みを行います。

- ・スクールカウンセラーによる全員面接(5、6年)
- ・学校生活アンケート調査(全学年)

## ～異学年での交流～子どもまつり～

担当

四谷小には、全校児童が17班に分かれてつくられる縦割り班があります。班のメンバーには、どの学年の児童も入るようにメンバー編成され、6年生の班長を中心として、異学年の交流を深めるような活動が行われます。

6月28日(金)は、この縦割り班での活動の一つである「子どもまつり」が毎年行われます。当日は、縦割り班ごとにお店を開き、前半と後半でお店屋さんとお客さんを交代します。子どもたちは班長を中心に、4月から当日に向けて、どのようなお店の内容にするのか、準備するものや場所はどのようにするのか等、自分たちで考えて進めています。

特に、班長の6年生は、お店の内容について担当の先生と相談したり、自分の班のメンバーと相談、連絡したりと、最高学年として積極的に活動してくれています。6年生の頑張りを見ていると「子どもまつり」当日がとても楽しみになってきます。他の学年の児童も、6年生や同じ班のメンバーと協力しながら思い出に残る「子どもまつり」にして、異学年の交流を深めていってほしいです。

## 引き取り訓練

避難訓練担当

新宿区内の小中学校では、学校に児童がいる時間の大地震発生時、または緊急で保護者の方に児童を迎えに来ていただくことが起きた時を想定して、毎年「引き取り訓練」を行っています。今年度は以下の通り行います。どうぞ、ご協力をいただきますようお願いいたします。詳細については、以前配布したお手紙をご参照ください。

日時：6月14日(金) 14:40～

場所：各教室廊下

留意点：兄弟がいる場合は、上階の教室の児童から引き取りをお願いします。

## 登下校の通学路について

登下校は、児童指導資料で届け出た指定の通学路を通り、安全に気を付けることをご家庭でもご確認をお願いします。通学路外での怪我は、日本スポーツ振興センターの保険(災害共済給付制度)の対象外となります。

担当